

EKSPOS

Peduli Warga Binaannya Bhabinkamtibmas Sesaot Lakukan Penggalangan Dana

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Feb 15, 2023 - 09:49



Lombok Barat NTB - Sungguh mulia Bhabinkamtibmas Desa Sesaot Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB Aipda Lalu Puniawan Harid mengulurkan tangan untuk menggerakkan masyarakat membantu warga binaannya atas nama Harum Asmaulia, umur 3 bulan yang mengalami kebocoran jantung.

Bhabinkamtibmas Desa Sesaot tersebut langsung menyambangi warga yang mengalami musibah yang beralamatkan di Dusun Sesaot Timur, Desa Sesaot Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (14/02/2023)

" Saat mendengar keluhan dari salah satu warga Bapak Ismaun yang merupakan orang tua dari Harum Asmaulia yang tertimpa musibah sakit akibat kebocoran pada jantung saya langsung melakukan koordinasi dengan Pemerintah Desa setempat ", kata Aipda Lalu Puniawan saat dikonfirmasi.

Awalnya Hanum Asmaulia sudah dirawat di rumah sakit Provinsi NTB namun karena kendala biaya saat ini dirawat oleh orang tuanya Bapak Ismaun dan ibunya Asriani.

" Karena keluarga korban sangat membutuhkan bantuan dan uluran tangan guna membiayai kebutuhan anaknya yang sakit yang sehari-hari harus membutuhkan 4 tabung gas guna mendukung pernafasannya ", ungkap Aipda Lalu Puniawan

Selanjutnya melakukan koordinasi dan menggerakkan Pemdes desa sesaot melalui PKK desa guna membantu keluarga korban melalui penggalangan dana di Dusun-Dusun se-Desa Sesaot, jelasnya

Alhasil kami bersama-sama PKK Desa berhasil mengumpulkan dana yang berasal dari masyarakat kemudian

melaksanakan sambang kembali ke rumah orang tua korban sakit guna memberikan sumbangan tersebut, terangnya

Disamping itu memberikan motivasi dan dukungan untuk tabah menjalani musibah serta memberikan semangat kepada keluarga korban.

Lebih lanjut Aipda Lalu Puniawan juga berharap kepada masyarakat lainnya untuk bisa mengulurkan tangannya memberikan bantuan kepada Hanum Asmaulia.

" Semoga bermanfaat bagi keluarga korban dan kepada masyarakat yang sudah membantu atas segala kebaikannya dibalas berlipat oleh Allah SWT ", tutup Aipda Lalu Puniawan. (Adb)